
  
西尾市いじめ問題対策連絡協議会

の相談活動部会が主催となり、例年の

ように、不登校生徒の進路相談会が８

月７日に開催されました。市内中学生

とその保護者、あゆみ学級指導員、各

中学校の担当職員など約１００人の

出席がありました。  
高校側として、刈谷東高校（中間定

時）、一色高校（夜間定時）、西尾高等

家政専門学校（白百合）など６校から

説明がありました。この進路相談会は

１６回を数え、進路を考える貴重な場

となっています。あゆみ学級の生徒も

何人か出席し、今後の進路選択の参考

にしてもらいたいと思います。     ８月２６日、西尾市初任者研修会が
開催されました。講師として西尾市ス

クールカウンセラーの南部先生とあ

ゆみ学級にしお指導員の長島先生が

「不登校児童・生徒への対応と社会資

源の活用」というテーマで講演されま

した。初任者５５名の先生は、身近に

迫る教育課題とあって真剣に学んで

いました。  出席した先生方からは、「信じている
よというサインを出し続けたい」「子供

の安心できる場を探していきたい」「小

さなサインに気づいていきたい」「信頼

関係を築いたうえで、少しずつ前へ進

みたい」等の感想を聞くことができま

した。 


